



FNPPSF

Congrès national 2015

Les 11 et 12 avril s'est tenu le Congrès national 2015 de la FNPPSF, à Saint-Brice-en-Coglès, dans les Côtes-d'Armor. Parmi les faits marquants de cet événement, nous pouvons relever : la forte représentation des associations, une mise en avant des difficultés liées aux dysfonctionnements de plus en plus importants des services de l'État, une colère de plus en plus palpable des plaisanciers suite aux dernières mesures mises en place et la tenue des deuxièmes Assises nationales de la Plaisance et des Pêches en Mer, les 5 et 6 novembre 2015, à Martigues.